

中の島地区連合町内会ニュース

第14号

発行:中の島地区町内会連合会
発行日:平成20年4月18日

足早な春の息吹と共に道路のよごれが気になる季節です。

中の島地区連環境部では、町内美化活動の一環として青少年育成委員会と魅力づくりの会の合同で、例年4月29日の精進川清掃に併せ「親子ふれあい清掃」を行っております。

多くの方の参加を期待しております＼(^o^)／

4月29日(火・祝日) 9:30から 精進川清掃

精進川清掃終了後(10:30頃予定)

親子ふれあい清掃

お年寄り演芸会

中の島地区おとし



中の島地区おとし



新一年生へ



3月18日交通安全母の会では地域の小学校の新一年生に交通事故に遭わないようにと願いを込めたメッセージを入れた給食用のランチョンマットを作成しました。

4月7日の入学式に、中の島小学校・平岸西小学校の新一年生全員に送ります。



民生児童委員・訪問福祉活動員交流会



去る3月26日中の島会館において、中の島地区の民生委員・児童委員と同地区の福祉のまち推進センターの訪問福祉活動員との交流会がありました。

昨年12月に多くの民生委員・児童委員が改選されたということを契機に、お互い福祉活動に携わる者と



して、情報交換等が出来る「場」及びお互いに「面識」を持つことが必要ということで、行なわれたものです。

せっかくの機会ということで、豊平区の社会福祉協議会、保健福祉部、介護予防センター中の島が加わり、それぞれの業務内容、窓口となる担当者が紹介され、今後の活動に役立つものと思われます。

今後とも回を重ね、安心・安全なまちづくりに少しでも役に立てばという思いを強く持たれたようです。



あいあいゆういんぐ“バザー”



あいあいゆういんぐでは、3ヶ月に一度バザーが開催されています。

不要になったお子さん用の衣服、靴、玩具等をお母さんが持ち寄って、リサイクルを目的にバザーが行われ、その都度品物選びにお母さんが一生懸命です。



あいあいゆういんぐにも春の別れがありました。

あいあいゆういんぐを5年の長きにわたり慈しみ育ってくれた、豊平区子育て支援係のお姉さまが移動になったからです。

お姉さまとのお別れに「ちびバナナ」サークルのお母さんが「ポテット人形」を披露してくれました。

参加者一同から感謝を込めて花束が贈呈されるとと共に「お姉さまありがとうございました。これからも体に気をつけて頑張ってね」と声をかけられ、お姉さまも大感激の様子でした。

